

Brugg, 15. August 2017

Medienmitteilung

Stephan Kupferschmid verlässt PDAG

Dr. med. Stephan Kupferschmid, Bereichsleiter und Chefarzt Kinder- und Jugendpsychiatrie und Psychotherapie (KJPP) bei den Psychiatrischen Diensten Aargau AG (PDAG), hat sich entschieden, die PDAG zu verlassen und eine neue Aufgabe anzunehmen.

Verwaltungsrat und Geschäftsleitung bedauern den Weggang von Stephan Kupferschmid und danken ihm für seinen Einsatz für die PDAG. Sie wünschen ihm für seine Zukunft viel Erfolg und alles Gute.

Die Leitung des Bereichs KJPP übernehmen per sofort als Co-Leitung die beiden bisherigen Stellvertreter:

- **Dr. med. Raphael Eisenring** übernimmt die klinische Gesamtverantwortung
- **Prof. Dr. phil. Philipp Hammelstein** übernimmt die organisatorische Gesamtverantwortung

Verwaltungsrat und Geschäftsleitung danken Herrn Eisenring und Herrn Hammelstein für ihre Bereitschaft, die Leitung des Bereichs KJPP zu übernehmen. Die Nachfolgeregelung wird eingeleitet.

Kontakt für Medienschaffende:

Medienstelle PDAG, Tel. 056 462 21 71

Info: Psychiatrische Dienste Aargau AG

Die Psychiatrischen Dienste Aargau AG (PDAG) untersuchen, behandeln und betreuen psychisch kranke Menschen aller Altersgruppen mit sämtlichen psychiatrischen Krankheitsbildern. Massgeschneiderte stationäre oder ambulante und konsiliarische Angebote garantieren die Behandlungsart, die zum Patienten, seiner Krankheit und Lebenssituation passt. Die PDAG gewährleisten – soweit keine andere angemessene ärztliche Betreuung verfügbar ist – die psychiatrische Krankenbehandlung, den Notfalldienst und die Krisenintervention für die Kantonsbevölkerung. Die Psychiater der PDAG können von somatischen Spitälern und Heimen beigezogen werden, an den Kantonsspitalern sind die Konsiliar- und Liaisondienste vor Ort verfügbar, auch für Kinder und ältere Menschen. In Rechtsfällen erstellen forensische Psychiater zudem Gutachten.

Zu den PDAG gehören die vier medizinischen Bereiche

- [Psychiatrie und Psychotherapie](#)
- [Alters- und Neuropsychiatrie](#)
- [Forensische Psychiatrie](#)
- [Kinder- und Jugendpsychiatrie und Psychotherapie](#)

Seit 2004 sind die PDAG eine Aktiengesellschaft im Eigentum des Kantons Aargau. Für die PDAG arbeiten rund 1200 Personen in über 50 Berufen. Die PDAG sind Akademisches Lehrspital der Universität Zürich und Aus- und Weiterbildungsort für Ärzte (Psychiater), Pflegepersonal und weitere Berufe.

Weitere Informationen zu den PDAG finden Sie unter www.pdag.ch.